

AdL-Morgen – Spiel und Spass

Am vergangenen Montagmorgen, 23.Juni fand der letzte AdL-Morgen in diesem Schuljahr statt. In altersdurchmischten Gruppen besuchten die Kinder verschiedene Spielstationen. Diese Doppellektion bot nicht nur eine hervorragende Gelegenheit die sozialen Fähigkeiten der Kinder zu fördern, sondern auch verschiedene Spiele kennenzulernen und den Austausch zwischen den Altersgruppen zu ermöglichen. Die Zeit war geprägt von Spiel, Lachen und Spass.

Nach den Spielen versammelten sich die Gruppen, um ihre Erfahrungen zu teilen. Die Schüler:innen berichten von lustigen Momenten, den Herausforderungen und was sie voneinander gelernt hatten. Diese Art von gemeinschaftlichem Lernen wird sicherlich auch in Zukunft wiederholt, um das Gemeinschaftsgefühl und die sozialen Kompetenzen weiterhin zu stärken.